

Mario Bergara desestima la idea de un ajuste fiscal, señalando que son "fuegos artificiales" en la discusión política

Principal



Publicada el: 03/02/25	Visitas: 198
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 160	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/mario-bergara-desestima-la-idea-de-un-ajuste-fiscal-sen-alando-que-son-fuegos-artificiales-en-la-discusion-politica_16670.php

MARIO BERGARA DESESTIMA LA IDEA DE UN AJUSTE FISCAL, SEÑALANDO QUE SON 'FUEGOS ARTIFICIALES' EN LA DISCUSIÓN POLÍTICA

Principal

Mario Bergara desestima la idea de un ajuste fiscal, señalando que son "fuegos artificiales" en la discusión política

Mario Bergara rechaza la noción de un ajuste fiscal, tachándolo de "fuegos artificiales" en el debate político.

Senador Mario Bergara Critica la Transición del Ministerio del Interior

El senador del Frente Amplio, Mario Bergara, ha reconocido un error en sus declaraciones sobre el déficit fiscal, pero ha decidido reiterar sus críticas hacia el actual Ministerio del Interior.

Según Bergara, “lamentablemente, la transición ha sido poco transparente y falta información para tener claro el estado de situación”.

Bergara subrayó que las nuevas autoridades están trabajando para obtener los datos necesarios y poder “tener claro el panorama de dónde se está parado”.

En este contexto, también abordó las declaraciones de la ministra Azucena Arbeleche, quien sugirió que las acusaciones provenientes del próximo Gobierno podrían ser un intento de justificar un ajuste fiscal.

“No es un preámbulo de un ajuste fiscal”, afirmó categóricamente Bergara.

Además, destacó que “eso ya fue descartado por Oddone. No son más que fuegos artificiales en el debate político”, sentenció el senador.

Fuente: Telenoche

Imágenes



Mario bergara desestima la idea de un ajuste fiscal señalando que son fuegos artificiales en la discusion politica

Tags

rechaza, ministerio, bergara, reconocido, interior, critica, artificiales, decidido, reiterar, declaraciones, senador, lamentablemente

Noticias relacionadas

4.9 * *Mario Bergara se retracta y ofrece disculpas por sus recientes comentarios acerca del déficit fiscal*

4.6 * *Valeria Ripoll destaca el impacto positivo de los fuegos artificiales de bajo sonido en la experiencia familiar*

4.1 * *Bergara admite su error al variar la cifra de adelanto de las empresas públicas*

4.7 * *Mario Bergara critica al equipo económico por omitir la pobreza en la Rendición de Cuentas*

4.9 * *Mario Bergara opinó que Alejandro Sánchez intentó hacer una ironía, pero no le salió como esperaba*

5.0 * *Tenso intercambio entre Andrés Ojeda y Mario Bergara por temas de musculación y curiosos disfraces de carpincho*

3.6 * *El planeta se prepara para recibir el 2025 con espectaculares fuegos artificiales y momentos de camaradería*

3.6 * *Mario Bergara señala que la situación fiscal actual presenta un leve deterioro en comparación con 2019*

3.7 * *Bergara recibe respaldo en su carrera por la Intendencia de Montevideo: "Es un honor contar con este apoyo*

3.8 * *Mario Bergara expresa sus dudas sobre las cifras del déficit presentadas por el Gobierno: "Se nota una fuerte manipulación", aseguró*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima

columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto

Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo